

شراء بنك لِشا لحصة غير مسيطرة (أقلية) في شركة ستارلينك قطر

أعلن بنك لِشا ذ.م.م (عامة) ("البنك" او " بنك لشا") عن شرائه حصة غير مسيطرة (اقلية) في ستارلينك ذ.م.م، وهي شركة رائدة في مجال تكنولوجيا المعلومات والاتصالات، والخدمات المدارة، فضلاً عن ريادتها في مجال البيع بالتجزئة لمنتجات التكنولوجيا والهواتف المحمولة، وذلك كجزء من استراتيجية الملكية الخاصة لتوسيع أنشطته ووجوده في قطر.

قام بنك لِشا بشراء حصة تبلغ 27.5% من ستارلينك، مسجِّلاً بذلك أول صفقة له في عام 2023 وإضافة مميِّزة إلى محفظة الملكية الخاصة للبنك المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية. تأسّست ستارلينك في عام 2006 كشركة رائدة في مجال البيع بالتجزئة لأحدث منتجات التكنولوجيا والأجهزة المحمولة والأدوات والأكسسوارات. وعلاوة عل ذلك، نجحت في ترسيخ علامتها التجارية في قطاع خدمات تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في قطر ومناطق أخرى من دول مجلس التعاون الخليجي. تتميّز ستارلينك ذ.م.م بانتشار متعدد القنوات عبر 19 منفذاً للبيع بالتجزئة في قطر، ومنصة إلكترونية، فضلاً عن مجموعة متنوعة من القنوات الداعمة الأخرى التي تقدّم خدمات مدارة من الخارج في مجالات متعددة مثل تكنولوجيا المعلومات والتركيبات والصيانة ومراكز الاتصال.

وتهدف هذه الصفقة الجديدة إلى تعزيز نشاط بنك لِشا في سوق الملكية الخاصة المحلية، لا سيما وأنّها أُبرمت بعد عمليات الشراء الأخيرة التي تمت في قطاعات السلع الاستهلاكية، والتكنولوجيا والأجهزة الإلكترونية المنزلية، وبالتالي تؤكّد على استراتيجية البنك في تنويع محفظته الاستثمارية.

وفي هذا الإطار، علَّق الرئيس التنفيذي لبنك لِشا، السيد عبدالرحمن توتونجي، قائلاً: "يمثل هذا الاستثمار إنجازاً بارزاً آخر لبنك لِشا وخطوة إضافية نحو زيادة عروض الملكية الخاصة للبنك. تمثّل ستارلينك فرصة فريدة للمستثمرين المحليين وذلك من خلال بروزها في السوق كشركة رائدة في مجال البيع بالتجزئة لمنتجات التكنولوجيا والهواتف المحمولة وخدمات تكنولوجيا المعلومات والاتصالات. وفي حين نسعى إلى استكشاف قطاعات أخرى، وهذا الاستحواذ يتماشى مع استراتيجيتنا الاستثمارية للاستفادة من فرص متنوّعة في السوق المحلي، ضمن قطاع مبتكر وواعد. ونحن نتطلع إلى العمل مع أصحاب المصلحة في ستارلينك إذ نحن متأكدون من أنّها تتمتّع بإمكانات نموّ هائلة.

من جهته، صرّح صهيب المبروك، رئيس قسم الملكية الخاصة والخدمات المصرفية للبنك قائلاً: "نحن سعداء بإضافة ستارلينك إلى محفظة الملكية الخاصة للبنك التي تزداد نموّاً يوماً بعد يوم، لا سيما وأنّ هذه الشركة تركّز بشدّة على تجربة العميل، وحقّقت الكثير من الإنجازات القيّمة على مرّ السنين. لذا، أنا واثق تماماً من إمكاناتها وآفاقها، ويسرّني أنّنا سنتعاون معاً كشريكين في هذه الرحلة المميّزة."

بنك لشا ذ.م.م. (عامة)، هو أول بنك استثماري مستقل متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية ومرخص له من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال ومدرج في بورصة قطر تحت الرمز (QSE:QFBQ).



Lesha Bank Purchases Minority Stake in Starlink Qatar

Lesha Bank LLC (Public) (the "Lesha Bank" or the "Bank") announces the purchase of minority stake in Starlink W.L.L ("the company") a leading provider of ICT, managed services and retailer of technology products as part of its private equity strategy to expand its footprint in Qatar.

Lesha Bank purchased 27.5% stake in Starlink, marking its first deal in 2023 and an exciting addition to the Bank's Shari'a-compliant private equity portfolio. Launched in 2006, Starlink, is a leading retailer of latest technology products, mobile, gadgets and accessories. The company has also successfully created its mark in the ICT services sector in Qatar and other regions of GCC. Starlink W.L.L has an omnichannel presence spanning across 19 retail outlets in Qatar, an online platform as well as a variety of other supporting channels that provide outsource-managed services in multiple areas such as: IT, installations, maintenance and contact centers.

The new deal further boosts Lesha Bank's presence in the local private equity market. It also comes after recent purchases made in the consumer goods, technology & household electronics sectors reaffirming the Bank's investment strategy to diversify its exposure.

Abdulrahman Totonji, Lesha Bank's CEO commented: "This investment marks another landmark for Lesha Bank and a step towards increasing the Bank's private equity offerings. Starlink, with its market presence as a leading retailer of technology products, mobiles and ICT services presents a unique opportunity for local investors. As we look to explore other industries, this acquisition is in line with our investment strategy to access diverse opportunities in the local market, in an innovative and potentially promising industry. We look forward to working with Starlink's stakeholders and we believe that the company has great potential for growth."

Suhaib AlMabrouk, Lesha Bank's Head of Private Equity and Corporate Banking added: "We are delighted to add Starlink to our growing private equity portfolio. Starlink has a strong focus on client experience and has built a valued business over the years. I am confident in Starlink's potential and prospects and pleased that we will be their partner on this journey."

Lesha Bank LLC (Public) is the first independent Shari'a-compliant Bank authorized by the QFC Regulatory Authority (QFCRA) and a listed entity on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ).